

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous



Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

Le Numéro Cinq Sous

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 11 OCTOBRE 1901.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED. 293 rue de Chartres, N. et Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE PUBLIENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Mouvement des troupes Turques et Bulgares.

Constantinople, 10 octobre.—Les troupes turques et bulgares ont commencé à camper la montagne Galtape sur la frontière Turco-Bulgare, près de Dabaitza. La présence de Mlle Stone et de ses bandes sur la montagne est confirmée. Les habitants de Dubaitza fournissent de la nourriture aux soldats.

L'anarchiste Glavinovitch.

Rome, 10 octobre.—Glavinovitch, l'anarchiste arrêté ici récemment peu de temps après son arrivée de Dalmatie, lorsqu'on eut appris ses menaces d'attentat contre le Pape et le cardinal Rampolla, secrétaire d'Etat pontifical, a été condamné à un emprisonnement de quinze jours pour port d'armes dangereuses. Il sera ensuite déporté à sa résidence en Dalmatie.

Critiques en Angleterre.

Londres, 10 octobre.—La situation absolument désagréable dans le sud de l'Afrique continue à provoquer les plus sévères critiques. Lord Kitchener télégraphie aujourd'hui que le général Botha a traversé la rivière Pivaan à vingt milles au nord de Vryheid, ce qui indique qu'il a de nouveau forcé le sud anglais.

Dans un discours prononcé cet après-midi le général Buller se plaint des critiques dont il est généralement l'objet, spécialement des critiques des journaux. Il a admis qu'il avait averti le général Sir George White que peut-être il serait nécessaire de rendre l'Idymith, mais qu'en songeant à une les circonstances de l'affaire se tenait entièrement prêt à laisser le public juger de la justice des critiques des journaux.

BATAILLE

ENTRE AMERICAINS ET INSURGES

Manille, 10 octobre.—Un détachement de la vingt-et-unième compagnie des Macabebes a rencontré aujourd'hui une grande force d'insurgés près de Lips, province de Batangas. Le lieutenant Beau, des Macabebes a été tué et un des soldats blessés. L'ennemi était fortement retranché. Après deux heures de combat les Américains se sont retirés pour attendre des renforts. Les insurgés au nombre de 300, étaient armés de fusils Remington et Mauser et avaient apparemment une quantité de munitions. Martin, un professeur de Manaban, a été pris par les insurgés pendant qu'il visitait une ville voisine sous l'escorte de la police de l'endroit. Le lendemain ses ravisseurs l'ont attaché dans un hamac et l'ont transporté à un mille de la ville où ils l'ont relâché, disant qu'il était un non-combattant.

Les forces de police entières de Calasag, province de Tayabas, comprenant onze hommes, a été emmenée par les insurgés qui n'étaient armés que de bols. Les agents de police n'ont très probablement pas fait de résistance bien qu'ils fussent armés de carabines et de revolvers.

Exequatur.

Berlin, Allemagne, 10 octobre.—L'exequatur a été accordé à Ernest Gumpert, vice-consul des Etats-Unis à Cobourg.

Le procès des Jackson à Londres.

Londres, 10 octobre.—Les débats du procès de Théodore et de Laura Jackson, alias Horos, qui sont accusés de complot pour déposséder des femmes de leur argent et de leurs bijoux en leur disant la bonne aventure, ont continué aujourd'hui. Laura Jackson, autrefois Anne Odellie Dins de Bar, de New York, avait un aspect étrange. Elle portait un vêtement lâche, décoloré, de couleur crème et ayant la forme d'un surplis, et une jupe de soie bleu pâle.

Charles W. Mathews, premier avocat du trésor, représentait le trésor. Il a exposé en détail les trois accusations portées contre les prisonniers: obtention frauduleuse d'argent, racolage de jeunes filles et rapt. Les offenses ont été commises, a dit M. Mathews, par un système de fraude unique dans les annales du crime.

Les Horos avaient fondé une secte religieuse portant le nom d'Unité Théocratique.

Les préjudicés possédaient les attributs divins et indiquaient des jeunes filles à se marier dans la croyance que c'était une partie nécessaire de leur dévotion. Pauvres, châtiment et obéissance étaient les mots d'ordre de l'Unité Théocratique. La chasteté ne s'appliquait qu'aux gens mariés. En s'affiliant à l'Unité Théocratique les néophytes étaient obligés de jurer de garder le secret et de professer la croyance dans la divinité des Horos qui, a dit M. Mathews, possédaient le pouvoir messianique, surtout Laura.

Celle-ci a fréquemment interrompu l'avocat en criant: c'est faux. Une dame de bonne famille âgée de vingt-trois ans, qui, dit l'accusation, est la plus âgée des nombreuses victimes des Horos, a fait une déposition à l'appui de la déclaration de M. Mathews.

Il est probable que cette affaire occupera plusieurs audiences. Les fonctionnaires du gouvernement pensent que les accusés seront condamnés à la prison à perpétuité.

L'identité de Laura Jackson comme Anne Odellie Dins de Bar est généralement établie. Elle a conduit vigoureux le contre-interrogatoire en son nom et en celui de Jackson. La salle du tribunal était remplie de jeunes et jolies personnes attendant le moment de déposer contre le couple. On a appris que les accusés se sont mariés à la Nouvelle-Orléans en 1898. Ils sont venus à Londres en 1899.



POISSON GEANT PRIS PAR UNE FEMME.

Mme A. W. Barrett, une femme de la Californie a certainement battu tous les records en prenant à l'hameçon, sans aide, un poisson pesant 416 livres, une perche noire de mer. Il a fallu trois heures et cinq minutes à Mme Barrett pour amener son poisson à terre après l'avoir "fermé", pendant lesquelles l'animal l'entraîna au large et la ramena près de la côte avant de succomber. Ce poisson géant avait sept pieds de long et cinq pieds huit pouces de diamètre.

Nouvelles Américaines

Le cas de Mlle Stone.

Londres, 10 octobre.—Le "Globe", en parlant des troupes Turques et Bulgares qui entourent les ravisseurs de Mlle Stone, dit qu'il considère qu'à moins que le mouvement ne soit suspendu jusqu'à ce que les brigands l'aient mise en liberté il y aura infailliblement une répétition de la tragédie qui s'est produite en Grèce dans l'année 1870, quand Lord Mansfield et plusieurs autres ont été capturés.

Lord Mansfield fut relâché pour négocier une rançon de \$25,000 et, alors comme à présent, une tentative fut faite pour cerner les brigands. Elle eut pour résultat le massacre de quatre messieurs.

Lord et lady Mansfield et quelques voyageurs anglais furent pris par des brigands grecs, le 11 avril 1870, à Propos, près de Marathon. Lord Mansfield et les dames furent chargés d'aller négocier une rançon de \$25,000 et d'obtenir en même temps le pardon volontaire des brigands. Ces derniers furent cernés par des troupes et en retrayant le 21 avril, ils tuèrent M. Vyner, M. Lloyd, M. Herbert et le comte de Reyl.

L'incident causa une grande excitation, particulièrement parce que nombre de personnes influentes étaient accusées de connivence dans le brigandage. Plusieurs des brigands furent tués et sept d'entre eux capturés, jugés et condamnés le 23 mai de la même année.

Le 20 juin 1870, cinq brigands furent exécutés.

Nouvelles Américaines

Le cas de Mlle Stone.

Washington, 10 octobre.—Le représentant Thomson, de l'Alabama, a accompagné aujourd'hui chez le Président Roosevelt le capitaine John M. McDonald, du troisième régiment de cavalerie, qui postula la grade de général de brigade.

Le capitaine McDonald a été blessé le printemps dernier aux Philippines dans l'attaque des forces insurgées commandées par "Tinto", qu'il a d'ailleurs capturé.

Le représentant Thomson a dit ensuite que le Président l'avait informé de sa confiance dans la réputation d'officier pour services exceptionnels, et que pour sa part il n'hésiterait pas, si l'occasion le justifiait, à faire passer des officiers au-dessus de leurs supérieurs.

Le sénateur Dietrich, du Nebraska, a parlé au Président des nominations à faire dans son Etat. Il a brièvement parlé aussi de la situation dans les Philippines, d'où il est revenu récemment.

Le sénateur Dietrich est d'opinion que le gouvernement civil est étendu trop rapidement dans les îles.

Il croit que les natifs qui ont massacré les soldats dans l'île de Samar sont des réfugiés chassés de l'île de Luçon par les autorités militaires.

Achat de chevaux pour la cavalerie anglaise.

New York, 10 octobre.—Le comte de Fingal et le capitaine Cooper du

Nouvelles Américaines

Le cas de Mlle Stone.

New York, 10 octobre.—Une dépêche de Laguna, Venezuela, à la "Tribune", datée du 9 octobre dit que le Venezuela projette une nouvelle invasion de la Colombie. Des troupes sont organisées à Maracaibo sous le commandement du général Vicente G. Sanchez, commandant la garnison de Venezuela en cette ville.

L'intention semble être de débarquer une expédition d'à peu près 3000 hommes à Pajaró, près de la pointe de Rio Hacha. Castro se déterminé à envahir Rio Hacha à n'importe quel prix pour obtenir une base d'opérations sûre contre Ocaña et la côte colombienne.

Des informations reçues ici de sources dignes de foi parlent de soulèvements sérieux contre Castro à Barquisimeto, Carababa, Falcon et Orizaba. On s'attend à de nouveaux mouvements révolutionnaires. En raison de cet état de choses on croit que Castro sera obligé d'abandonner sa politique agressive et désastreuse.

La retraite du général Botha.

New York, 10 octobre.—D'après des dépêches ciblées au "Times" au sujet des opérations sur la frontière du Natal, il semble possible que le commandant général Botha s'échappe en cordon intérieur des troupes anglaises placées sur le terrain pour intercepter sa retraite, mais il sera obligé de laisser une partie de ses forces derrière.

Avec les troupes qu'il a à sa disposition il ne sera pas possible au général Lyttelton de bloquer toute la distance qui s'étend de la frontière du Natal à Vryheid.

Remplacement des troupes américaines dans les Philippines.

Washington, 10 octobre.—Le département de la guerre a décidé d'envoyer aux Philippines des hommes pour remplacer ceux dont le temps de service expire. Dans les régiments où les vacances se seront pas nombreuses elles seront comblées par des détachements de recrues. Quand le nombre des soldats libérés sera considérable le régiment entier sera probablement rappelé et remplacé par un autre.

Mort d'un aliéné.

Chicago, Illinois, 10 octobre.—Le docteur F. C. Winslow, un aliéné éminent, est mort subitement aujourd'hui. Il était surintendant de l'hospice des aliénés incurables de Peoria, Illinois.

La Rançon de Mlle Stone.

New York, 10 octobre.—Une dépêche spéciale de Boston au Herald dit: Il a été décidé de ne plus donner de détails du fonds de la rançon de Mlle Stone. Cette décision est prise conformément au désir du bureau Américain d'éviter autant que possible de publier les noms figurant sur la liste, son impression étant que les brigands sont tenus au courant des affaires d'Amérique. Le moins ils apprendront maintenant sera le mieux pour Mlle Stone.

La petite vérole.

Washington, 10 octobre.—Les fonctionnaires du bureau Indien portent à 100 ou 150 le nombre de cas de petite vérole dans les réserves de l'Ouest. Dix décès environ ont été rapportés dans la semaine. On a accusé quatre vingt-cinq cas à la réserve de la rivière Bad, dans le Wisconsin, mais aucun décès n'a été rapporté.

Les autres réserves où sévit la petite vérole comprennent le lac Leech, le lac Mille, et le Fond du Lac, Miam, le lac Deville, N. D., Yankton, S. D., Crow Creek, S. D., Arcostoute-Seger, Oklahoma, Pima, Ariz., et Bloomfield, Neb.

Dédicace d'un terrain.

Point Pleasant, Vie., 10 octobre.—Huit mille visiteurs des différents Etats de l'Union étaient ici aujourd'hui pour assister à la dédicace d'un terrain où sera érigé le monument commémoratif de la bataille des colons avec les Indiens en 1774. Un discours a été prononcé par le colonel Young de Louisville, Ky.

Invasion probable de la Colombie.

New York, 10 octobre.—Une dépêche de Laguna, Venezuela, à la "Tribune", datée du 9 octobre dit que le Venezuela projette une nouvelle invasion de la Colombie. Des troupes sont organisées à Maracaibo sous le commandement du général Vicente G. Sanchez, commandant la garnison de Venezuela en cette ville.

L'intention semble être de débarquer une expédition d'à peu près 3000 hommes à Pajaró, près de la pointe de Rio Hacha. Castro se déterminé à envahir Rio Hacha à n'importe quel prix pour obtenir une base d'opérations sûre contre Ocaña et la côte colombienne.

Des informations reçues ici de sources dignes de foi parlent de soulèvements sérieux contre Castro à Barquisimeto, Carababa, Falcon et Orizaba. On s'attend à de nouveaux mouvements révolutionnaires. En raison de cet état de choses on croit que Castro sera obligé d'abandonner sa politique agressive et désastreuse.

La retraite du général Botha.

New York, 10 octobre.—D'après des dépêches ciblées au "Times" au sujet des opérations sur la frontière du Natal, il semble possible que le commandant général Botha s'échappe en cordon intérieur des troupes anglaises placées sur le terrain pour intercepter sa retraite, mais il sera obligé de laisser une partie de ses forces derrière.

Avec les troupes qu'il a à sa disposition il ne sera pas possible au général Lyttelton de bloquer toute la distance qui s'étend de la frontière du Natal à Vryheid.

Remplacement des troupes américaines dans les Philippines.

Washington, 10 octobre.—Le département de la guerre a décidé d'envoyer aux Philippines des hommes pour remplacer ceux dont le temps de service expire. Dans les régiments où les vacances se seront pas nombreuses elles seront comblées par des détachements de recrues. Quand le nombre des soldats libérés sera considérable le régiment entier sera probablement rappelé et remplacé par un autre.

Mort d'un aliéné.

Chicago, Illinois, 10 octobre.—Le docteur F. C. Winslow, un aliéné éminent, est mort subitement aujourd'hui. Il était surintendant de l'hospice des aliénés incurables de Peoria, Illinois.

RETABLIT LES VEINS.

Tout désordre aux reins ou à la vessie est sérieux et demande des soins immédiats et continus. Les reins étant le centre de la maladie et quand ils le sont, l'usage de tout ce qui est généralement la cause. Un rein affecté est un rein qui ne peut pas fonctionner et qui ne peut pas être réparé. C'est là ce que fera le "Système de Foy" de Dr. Harter. Il le fait de puis quarante ans et a obtenu une renommée internationale. Les reins affectés ne peuvent pas être réparés par les médicaments ordinaires. Quand le sang est impur, le sang est mauvais et les reins ne peuvent pas fonctionner. Le Dr. Harter's "Système de Foy" agit sur les reins, en leur faisant leur travail normal, en leur faisant leur travail normal, en leur faisant leur travail normal. Pendant qu'il agit les reins se réparent et urinent le poison qui les a affectés. C'est le meilleur de tous les remèdes. Il fait tout ce que n'importe quel remède peut faire et beaucoup de choses qu'on ne peut pas accomplir. Il ne peut faire que du bien; il est absolument inoffensif, et peut être administré pour contenir les forces et éviter la guérison de tout remède, comme on verra. Le Dr. Harter a été qualifié par son malade, dans le "Journal de Harter" est préparé de telle façon qu'il ne peut nuire. Il enrichit le sang, aide l'estomac et aide la digestion. Fait par le Dr. Harter Médicine Co., Dayton, Ohio. En vente par tout.

RAPPORT ANNUEL.

Washington, 10 octobre.—Le ministère de la guerre a publié le rapport annuel du major général Leonard Wood, commandant du département de Cuba pour la dernière année fiscale.

Un rapport préalable traite de l'administration civile de l'île. Celui-ci est entièrement consacré aux affaires militaires. Le général Wood dit que la conduite générale des troupes américaines à Cuba continue à être excellente et que, comme d'habitude, les plaintes des autorités civiles et des particuliers contre elles sont extrêmement rares.

Le nombre total de décès des officiers et des hommes enrôlés pendant l'année a été de 57, un tant pour cent de moins de 1.25. La fièvre jaune a été pour ainsi dire éliminée de l'île grâce à la guerre énergique faite aux moustiques et aux précautions sanitaires adoptées. Toutefois, l'été dernier cinq officiers de l'état-major du général Wood ont été malades de la fièvre jaune et trois sont morts. Il y a eu parmi les employés un quartier-général 43 victimes de la fièvre jaune et onze décès.

Résolutions contre l'émigration.

New York, 10 octobre.—Des résolutions ont été adoptées hier à un meeting des marchands et manufacturiers du bureau de Commerce de New York, contre l'entrée facile des Etats-Unis accordée avec tant d'insouciance aux émigrants.

Il a été avancé dans ces résolutions que notre réputation de peuple soumis aux lois était compromise par les émigrants qui jurent convenablement d'assassiner les présidents. Le président Roosevelt a été prié de traiter la question dans son message au Congrès.

Il a été résolu de ne permettre à aucun émigrant de débarquer dans ce pays-ci sans qu'il puisse produire un certificat convenable d'un consul des Etats-Unis donnant des renseignements qui permettraient aux fonctionnaires d'immigration de juger s'il serait convenable de lui accorder le privilège de résider aux Etats-Unis.

CHARBON.

A partir d'aujourd'hui et jusqu'au 15 octobre, nous livrons aux familles au-dessous de la rue du Canal, pour du comptant:

ALECTO LUMP

Le meilleur charbon de famille.

50c. le baril.

PITTSBURG

La qualité supérieure.

45c. le baril.

ALABAMA

Le choix des mines.

40c. le baril.

PRIX SPECIAUX AUX DEALERS.

JUNG & SONS,

295 Rue St-Charles. PHOEN 200.

FISHER EMERSON PIANOS

A L'ABRI DE L'HUMIDITE. SON BOUX. DURABLES.

Le meilleur pour le montant en Amérique, Europe, Asie, Afrique. Aussi Agent des Steinway Knabe, Sohmer, Mehlin, Shoninger.

GRUNEWALD

735 Rue du Canal.

Les prix les plus bas. Conditions les plus faciles.

Venez voir PAPOLLO. Le meilleur instrument du monde, qui s'adapte à un piano et en joue.